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CONCEJO IYUNIC]PAL DE J. SUAREZ

J. Suárez, 29 de marzo de 2023.-

Tipo de sesión: ORDINARIA

Hora de inicio: 18:00

Hora de finalización: 21 :20
Part¡c¡pantes

Nombre de qu¡en preside: Ca rlos Nalerio (FA)

Orden del día:
1) Lectu ra Acta No006/23.
2) Informes Sr. Alcalde
3) Autorizac¡ón de gastos: inicio compra directa desmalezadoras para Cuadrilla.
4) Autorización para venta Sra. María del Luján Vallejo.
5) Reglamento transparencia y acceso a la información pública.
6) Ampliación Resol.N0005/23 Fondo Permanenle 2023/ Renovación Abril 2023.
7) Adjud¡cación compra directa No2023-540.
8) Autorizac¡ón de gastos FIGIY.
9) Creación Fondo Extra p resu puesta I "Excedentes literales c y d 2022".
10) Consulta Sr. Concejal )osé Zarza.
11) Solicitud C.S.U.yD. "joaquín Suárez",
12) Presentación comisión de vecinos trabajando en pro de la cantera de AFE de Suárez.
13) Sol¡citud de apoyo para Escuela No291 de Tiempo Completo de Casarino.
14) Sol¡citudes Joaquín Suárez Rugby Club.
15) Solicitud de permiso Escuela de Karate "Butokukan".
16) Informes Sra. Concejala Rosar¡o Lugo.
17) Expres¡ones del Sr. Concejal Jorge Bacc¡no.
18) Temas planteados por la Sra. Concejala Dan¡ela Ruzzo.

Desarrollo:

1)-Se dio lectura al Acta No006/23, siendo aprobada y firmada.
2)-El Sr. Alcalde procedió a br¡ndar los siguientes informes:
-El 16 de marzo se ¡nauguraron 86 luminarias en nuestro terr¡torio; en el barrio Vi¡la Juanita
(Camino del Andaluz) 5B y en la calle José Enrique Rodó (Suárez) 28. Los vecinos rec¡bieron
con alegría la nueva iluminación y agradecieron a las autor¡dades depa rtamenta les.y locales
que estuv¡eron presentes en los dos eventos de los barrios.
-Luego de la obra realizada en los entornos de las escuelas No124/No228, existen problemas
de aguas serüidas que escurren'de los cámaras sépticas $e la escuela, se trató el tema con la

Sra. D¡rectora de la escuela, y se le solicitó la realización de las gestiones co rrespond ¡e ntes
para el desagote periódico de los pozos. EI Arqu¡tecto encargado del mantenimiento de la

institución manifestó que el estado general de la san¡tar¡a del centro está en muy malas
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Alcalde: Concejales Suplentes:
Ca rlos Nalerio (FA) Rosario Lugo

Conceiales T¡tulares:
Daniela Ruzzo (FA)

Jorge Bacc¡no (FA)

José Abel Zarza (PN)
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iciSft§ffie dar una solución a los problemas de las viejas cámaras

a los recursos que pueda tener disponibles. La intenc¡ónque hay detrás de
del Munic¡pio es
continuar mejorando el entorno pero se necesita que la ¡nstitución se haga cargo de este tipo
de problema que data de años, quedando en evidencia la situación con la obra en el entorno
del centro de estud io.
-El 24 de marzo se realizó una nueva jornada de castrac¡ones gratu¡tas en el Centro de Barrio
"Manuel Bardés", con 32 castrac¡ones y colocaciones de chips. Se llevan realizadas más de 500
castraciones en todo el territorio en dos años.
-La D.G.O., real¡zó trabajos de caminería en Lomas de Toledo, Continuación Camino Rivera y
Villa del Ca rm en.
-En el dia de hoy se realizó la inauguración de la obra realizada en la caminería interna de la
Colonia Berro, el Sr. Alcalde estuvo presente, junto a autoridades de INISA, MTOq y la
Intendencia de Canelones. El Sr. Alcalde tras un diálogo ameno hizo entrega de una carta al Sr.
José Luis Falero, Ministro de Transporte, comunicando las problemáticas de Camino del
Andaluz, que ya fueron cursadas y no se han recibido respuesta por parte del organ¡smo, la
cual procedió a leer para conoc¡miento de los conceja¡es presentes en la ses¡ón.
-Presentación Fondos Concursables "Fondo anual de proyectos de partic¡pación comunitaria" de
la Secretaría de Desarrollo Local y Part¡c¡pac¡ón. Se entregaron las bases del mismo a los
concejales presentes para su conocimiento.
-Se presentó correo electrónico enviado desde la UTU de Suárez, mediante el cual dan Ia
bienvenida al año 2023 e informan sobre la propuestas del centro educativo.
3)-Según lo resuelto en sesión anterior, Acta NoOO6/23, se emitió resolución de autorización
de gastos a efectos de ¡niciar el procedimiento de compra directa, pára la adquisición de dos
desmalezadoras para uso de la Cuadrilla Munic¡pal.
4)-Se presentó el modelo de Reglamento de Transparenc¡a y Acceso a la Información Pública,
tratado el tema, se resolvió su aprobación, emitiendo resolución correspondiente donde se
designaron func¡onarias referentes; Secretar¡a Adm. y Tesorera.
5)-En vista del perm¡so autor¡zado a la Sra. María del Luján Vallejo, en sesión del día O1 de
marzo/ Acta No004/23, para venta de tortas fritas en Camino del Andaluz km 2,500; se emitió
resolución de autorización correspond iente. Además se resolvió ¡niciar expediente electrónico
para conocimiento de la Gerencia de Contralor del Municipio de pando.
6)-El Sr. Alcalde informó sobre la necesidad de ampliar el monto mensual autor¡zado del Fondo
Permanente, en v¡sta de los gastos a realizar por el Munic¡p¡o. Tratado el tema, se resolvió
ampliar el monto mensual, según Resol.NoOO5/23, a gU14O.OOO (Pesos uruguayos ciento
cuarenta mil).
Además se emitió resolución de estilo autor¡zando la renovación del Fondo para el mes de
Abr¡1, y el gasto sobre el monto sobrante del mes de marzo.
7)-Se presentó el l¡stado de gastos a realizar sobre el FIGIY para el período comprend¡do entre
el 29 de marzo y e 12 de abril del corriente, los mismos ascienden a la suma de $U7.380.
Luego de tratar el tema, se resolvió autorizar los m¡smos. Dando cumplim¡ento al art. 14 del
TOCAF se detallaron proveedores, conceptos y montos estimados en la autorización.
8)-En el marco de los procedimientos de compras directas autorizados por Resolución
NoO2L/23, se adjudicó la compra OA No2023-540 referente a la contratación de publ¡cidad
móvil para el período O1 de abril al 31 de diciembre del corr¡ente.
9)-En vista de la partida recib¡da por concepto de Excedentes de los literales c y d del ejercic¡o
2022, se procedió a tratar el tema referente a la creación del Fondo Extrapresupuestal y su
uso/dest¡no.
Tratado el tema, se resolvió destinar la mencionada partida para la compra de equipamiento
infantil para plaza; juegos ¡nfantiles y mobiliario, establec¡endo el plazo del fondo entre el 30
de marzo y el 30 de abr¡|.
1O)-El Sr. Concejal José Zarza consultó al Sr. Alcalde sobre lo resuelto en sesión en cuanto la
invitación del Sr. V¡ctor Trezza, lefe de Policía, a reunión en la localidad, según propuesta de la
Sra. Concejala Daniela Ruzzo aprobada en sesión del día ó1 de marzo, Acta NoOO4/23.
El Sr. Alcalde informó que la solicitud fue presentada ante el Comisar¡o de la Seccional 16 ta.,
de la localidad, el cual está a la espera de una respuesta por parte de la superior¡dad.
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hará lo posible por
la escuela, en base
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, otru$áf&€t's r. Concejat zarza agradeció la ejecuc¡ón de la obra del fideicomiso en las
los vecinos que ahora si pueden abrir lascalles de la localidad. Es un gran cambio para

ventanas sin tener problemas de polvo.
11)-Se recib¡ó sol¡c¡tud de colaboración enviada por e¡ C.S.U.yD. "loaquín Suárez", med¡ante
la m¡sma solicitaron alimentos para brindar merienda a los jugadores del plantel; y tejido y
malla sombra para tareas de reparación en el campo de juego.
Tratado el tema, se resolvió informar al club las decisiones del Concejo; en cuanto a la
colaboración con alimentos se resolvió no brindarla por el momento ya que un Concejal
informó que t¡ene conoc¡miento de que el club cuenta con la donación de leche en polvo¡ Ia
cual no están util¡zando. Con respecto al material para la reparación del campo de juego se
resolvió no brindar el apoyo considerando que ya se ha colaborado en var¡as ocas¡ones con
materiales como tejido, y la gran inversión realizada por el mun¡cip¡o con la instalación del
alumbrado del mismo que incluyó los focos, las columnas y la instalac¡ón eléctrica.
Además se resolvió invitar a la comisión directiva actual a sesión del Concejo para un
¡ntercam b¡o con la institución.
12)-Se recibió carta de presentac¡ón de grupo de vec¡nos que está trabajando en propuestas
para la mejora del espacio de la cantera de AFE de Suárez.
13)-Se recib¡ó carta de grupo de padres, vecinos y famil¡ares de la Escuela No291 de Tiempo
Completo de Casarino, mediante la cual se sol¡c¡tó el apoyo del Concejo para Ia instalación de
un techo liviano y malla sombra en el pat¡o del centro, a efectos de resguardar a los niños del
sol cuando hacen actividades a la intemperie.
Tratado el tema, se resolvió informar a los solic¡tantes que se deberá canalizar la solicitud a
través del centro educat¡vo para que se cons¡dere presentarlo en el ámb¡to de la Red
Interinst¡tucional de la cual el municipio forma parte.
14)-Se recib¡ó carta enviada desde Joaquín Suárez Rugby Club, mediante la cual se solicitó la
renovación del permiso para uso del predio municipal ubicado en la intersección de las calles
Ch¡le y San lorge de esta localidad. Además solicitaron apoyo con maqu¡naria para continuar
con el aco nd ¡ciona m iento del predio en dicho padrón.
Con respecto a la solicitud de la maquinaria el Sr. Alcalde informó que realizó la gest¡ón ante la
D.G.O., para que se realice en la medida de lo pos¡ble una intervención en el predio.
Tratado el tema, se resolvió renovar por un año el permiso de autorización para el uso del
padrón mun¡cipal solicitado. Y por la solicitud de la maquinaria se comunicará lo informado por
parte del sr. Alcalde.
15)-Se recibió nota enviada desde la Escuela de Karate "Butokukan", mediante la cual se
informó sobre la participación de la ¡nstitución en un torneo en la ciudad de Pelotas, Brasil,
desde el 26 hasta el 28 de mayo. Para lo cual están trabajando fuertemente en recaudar
fondos a efectos de partic¡par en dicha ¡nstancia. Por tal motivo, se solicitó autorización del
Concejo lvlunicipal a efectos de instalar un puesto de venta de tortas fritas y tortas caseras, en
la pla nta urbana.
Tratado el tema, en v¡sta del trabajo de la instituc¡ón, se resolvió aprobar la solicitud,
quedando pend¡ente que se informe el Iugar, días y horarios de la instalación del puesto de
venta.
16)-La Sra. Concejala Rosario Lugo transmitió el agradec¡m¡ento de los vecinos con el
alumbrado de V¡lla Juanita, los vecinos están muy contentos con el enorme avance del barrio.
Además destacó la jornada de castrac¡ones gratu¡tas, agradec¡endo a los func¡onarios de
Cuadrilla del Municip¡o y al Sr. Alcalde por la disposición. Los vec¡nos estaban desde temprano
haciendo fila y se nota que se ha generado una conc¡encia a nivel de la población en materia
de b¡enestar animal, a través de las diferentes instancias convocadas por el Gobierno de
Canelones y el Mun¡c¡pio.
La Red Interinstitucional de Camino del Andaluz se reunió el martes, informand'o que dichos
encuentros se realizarán el cuarto martes de cada mes, la próxima ¡nstanc¡a se realizará en el
Jardín en conjunto con las Escuelas No17O-N0254, además informó sobre los temas tratados.
Destacó la part¡cipac¡ón del PoliCía Comunitario de la Seccionat 20 de Toledo, considerando los
problemas de seguridad y violencia.
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nivel soc¡al de Ias diferentes famil¡as de la zona.
Por otra parte la Sra. Concejala se refirió a las movilizaciones de vecinos que se han realizado
en camino del Andaluz para reclamar en mater¡a de seguridad los días 24 y 27 de marzo,
Hay una nueva instancia convocada para el mes de abril, los vecinos están juntando firmas
para presentar ante el Ministerio del Interior para solicitar las cámaras, personal para la sub
comisaría de casarino, y refuerzo en Fiscalía. Destacó el trabajo realizado porvecinos que
están preocupados y trabajando al respecto.
17)-Con respecto a los temas tratados en la sesión de la fecha el Sr. Concejal lorge Baccino
man¡festó que en vista de las d¡versas solicitudes de inst¡tuc¡ones los temas plantéados son
para ser tratados a nivel de la Red Interinstitucional, de la cual el Mun¡cipio part¡cipa. A nivel
general es de su entender los pocos recuTsos que se están destinando desde el Gobierno para
las inst¡tuciones, que presentan carencias.
Por otra parte destacó las propuestas que se brindan en la urU de suárez para este año.
1a)-La sra. concejala Daniela Ruzzo man¡festó su asombro ante lo informado por el sr.
Alcalde, en cuanto a los problemas de aguas servidas de las escuelas No124-No22B/ debiendo
realizar él mismo las gest¡ones ante el centro educativo para tratar de solucionar dicha
problemática; que ex¡sten desde hace años en la institución. con Ia ejecución de la obra tan
importante que da solución a los problemas planteados por la instituc¡ón ante el Munic¡pio, en
cuanto a la mov¡l¡dad y el tránsito, es de suma preocupación que la escuela no esté trabajando
para contribuir a la limpieza pública, problema que se agravó con la ejecución de la obra.
Por otra parte la Sra. Concejala manifestó su agrado al ver la ejecución de consolidación barrial
que se está realizando ai este de la Avda losé pedro varela, como vécina de toda la v¡da se
alegra de que se esté avanzando en la localidad, vjendo este tipo de intervenciones realizadas
en conjunto entre la Intendencia y el Municip¡o, dando soluciones a los vecinos.
Además la sra. concejal destacó el trabajo realizado por Joaquín suárez Rugby club en la
local¡dad, y el trabajo de ida y vuelta realizado con el Mun¡cipio. Part¡c¡pando en las diferentes
propuestas del Mun¡cipio, enumeró los diferentes intercambios realizados con la ¡nst¡tuc¡ón.

Votación:
Tema 1

Tema 3

Tema 4

Tema 5

Tema 6

Tema 7

Tema I
Tema 9

Tema 11

Tema 13

Tema 14

Tema 15

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmativa

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmativa

afirmativa

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

afirmat¡va

4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4
4en4

4en4

Resoluciones:

Tema 3) Resolución N o031/23

.Tema 4) Resolución N0032/23

Tema 5) Resolución No0j3/23

Tema 6) Resoluc¡ones No034/23 y No035/23
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Tema 7) Resolución N0036/23

Tema 8) Resolución NoO37 /23

Tema 9) Resolución N0038/23

La presente Acta que ocupa el folio 016, 017, 018, 019 y 020, se lee, otorga y
firma en Joaquín Suárez, el día 12 de abril de 2023.-
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